



Liebe Kinder, liebe Eltern,

nun haben wir die erste Woche im Distanzlernen verbracht. Durch die Videokonferenzen konnten die Lehrerinnen Unterrichtsinhalte ansprechen und Kontakt zu den Kindern halten. Die Kinder konnten sich sehen und kommunizieren und auch Fragen stellen.

Uns ist klar, dass dies die sozialen Kontakte in Wirklichkeit nicht ersetzen kann, wir sind jedoch froh diese Möglichkeit zu haben und hatten den Eindruck, dass diese Zusammenkünfte bei vielen Kindern gut angekommen sind.

Weder gute Bildqualität noch große Sicherheit sind durch diese Plattform gegeben. Die Stadt und auch unser Ministerium arbeiten daran, eine bessere Lösung zu bieten.

Nach den ersten Erfahrungen der Kolleginnen und Gesprächen mit einigen Eltern, möchte ich dennoch folgende Regeln zur Nutzung der Videoplattform zur Ihrem/eurem Schutz aufstellen:

- Das (Ab) Speichern von Bild- und Tondateien sowie das Erstellen von Screenshots oder Inverkehrbringen durch Überlassung von Aufnahmen/ Aufzeichnungen an Dritte ist unzulässig.
(Datenschutzhinweise nach Art. 134 der Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO))
- Der Raum morgens ist für die Kinder gedacht. Ein zu großer Einfluss der Eltern im Hintergrund ist zwar verständlich ☺ aber nicht förderlich.
- Wir besprechen im Raum Unterrichtsinhalte, die unverfänglich sind.
- Wenn die Kinder untereinander schriftlich chatten wollen, bitte benutzt nicht diese Plattform, sondern Logineo-LMS (das ist sicherer).
- Auch wenn das so schön ist, sich in dem Raum außerhalb der Zeiten untereinander zu sehen und zu quatschen, bitte bedenkt, dass eine weitere Person unerkannt lauschen und euch sehen kann.

Im Rahmen unserer Möglichkeiten geben wir unser Bestes, um die Kinder zu begleiten, so dass sie die Unterrichtsinhalte des Schuljahres weiterhin lernen und sich auch aufgehoben fühlen.

Wenn Sie Anregungen oder Ideen haben, teilen Sie sie mir gerne mit.

Mit freundlichen Grüßen

S. Sterz